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 ６月１８日～２０日の３日間、１学期中間テストが行われました。これから、みなさんに１学期中間までの成績をお知

らせします。成績は中間テストの点数に、みなさんの毎日の授業の取り組み状況を評価して加えた評点となります。

成績はテストの点数だけで出すのではありません。毎日の授業態度や課題の提出状況なども成績になっています。

テストの得点も、毎日の授業の取り組みも両方大切です。だからこそ、授業第一主義です。 

 学力を伸ばすのも、みなさんのやる気や取り組み状況を評価するのも授業に出なければ、出来ないのです。睡眠

を十分にとり、食事もちゃんと食べ、体調管理を行い学校を休まないように、また、授業を休まないようにしましょう。 

 遊佐高校では授業時数の４分の一以上を休むと単位修得ができません。成績だけでなく、休まないことも重要で

す。今回、１学期中間までのみなさんの授業の欠席状況もお知らせします。１学期の期末に向けて、努力していきま

しょう！なお、成績や出席状況で心配なことがある人は、これから三者面談をしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者のみなさまへお知らせ 
 ・遊佐高祭の１年次ＰＴＡ企画へのご協力ありがとうございます。現在、１４名の保

護者のみなさまから参加ができるとのお返事をいただいております。たくさんの参

加をお待ちしております。午前のみ、午後のみの参加でも大丈夫です！ 

 ・７月下旬から８月上旬にかけて、１年１組全員の三者面談（生徒、保護者、担任）

を予定しております。後日、面談の日程の希望調査用紙を配布いたします。   

面談内容は、生徒の学校での様子、進路希望、系列・科目選択の確認などです。、

これらのことについてご家庭でお話し合いをしていただきますよう、よろしくお願

いします。 

様々な個性をもった人たちと一緒に学校生活を送っていくために 

 みなさんは遊佐高校を卒業したら、就職先・進学先でたくさんの人と出会い、生活

していきます。同年代の人だけでなく、年上の人、年下の人、今まで話をしたことも

ないような年代の人ともつきあっていきます（ちなみに、担任は大学の１学年下の後

輩に自分よりも３歳年上の人がいました）。学校は社会にでる前にみなさんの経験を

積む場所です。クラスの人、教職員、先輩方とのかかわりの中で、自分のコミュニケ

ーションの力をつけていきましょう。具体的には、あいさつ、言葉使い、態度です。

いつでも、誰からも「良いね！」と思われるものをめざしてください。多少、気まず

いことがあっても、あいさつ、感謝の言葉はしっかり伝えてください。 



 
 １年１組 O.S. 

 僕は今日、海岸清掃をして、夏の海とはぜんぜん違うと思いました。海岸清掃をしてくれている人がい

るから、自分たちがキレイな砂浜にいれる、僕たちがケガをしないで砂浜を歩けるんだなってことが分か

りました。中学生や地域の人ともこのような形で協力できてよかったです。 

１年１組 S.M. 

 高校生３人で約１０人の中学生をまとめ、コミュニケーションをとりながらたくさんのゴミを拾えたと

思いました。１人ではどうにも出来ない物を色んな人が力を合わせてがんばったと思います。最初は全く

話せていなかった中学生も少しずつ話をしてくれるようになったので嬉しく感じました。大変かなと思っ

たけど、みんなちゃんと話を聞いてくれたのでよかったです。今後も色んな行事があるのでがんばってい

きたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

                                          ６月３０日までの予定 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

21 木
第1回避難訓練(45分授業)　　職員会議
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ＰＴＡ理事会②

22 金 １年施設訪問　　

23 土

24 日

25 月

26 火 保健講話(１年)　　進路セミナー(模擬面接 ３年)

27 水
成績個票提出
救急救命講習（3年、9:40～12:40・体育館）

28 木 マナトレ学習会(45分授業)

29 金 　１年施設訪問　　年次会

30 土

デュアル７

遊佐中学校の生徒、地域の人たちと協力して西浜海岸の清掃をしてきました。遊佐中

学校の先生方が「頼もしくなったなー！」と言って、びっくりしていましたよ。 

６月７日 中高連絡会 

各中学校から先生方が来校され、授業参観、懇談会を

行いました。成長したね！の声が多くきかれました。 

 

 

 


